
 

 

SÚMULA DA 105ª REUNIÃO ORDINÁRIA CAF-CAU/GO 
 

DATA 22 de julho de 2022 HORÁRIO 14h00min às 16h30min 

LOCAL Videoconferência – aplicativo Zoom 
 

ASSESSORIA Leonidia Cristina Leão e Laís Gomes Fleury Teixeira 

 

 Janaína de Holanda Camilo Coordenadora 

 Celina Fernandes Almeida Manso Membro 

Participantes 

Simone Buiate Brandão  Membro 

David Alves Finotti Camardelli de Azerêdo Conselheiro Suplente 

Isabel Barêa Pastore Gerente Geral  

Laís Gomes Fleury Teixeira Gerente de Administração e 

Recursos Humanos  

Guilherme Vieira Cipriano Assessor Jurídico e Comissões 

 

PAUTA  

I e II 
Leitura e aprovação da Pauta desta reunião e da Súmula da 104ª reunião 

ordinária da CAF-CAU/GO 

Discussão 

Após a formação do quórum para a realização da reunião, a Coordenadora 

explica que a convocação com a pauta e súmula da reunião anterior foi 

encaminhada previamente e questiona se há alguma dúvida, questionamento 

ou sugestão com relação à pauta, que possui os seguintes pontos: 

I) Aprovação da pauta; 

II) Aprovação da Súmula da reunião anterior; 

III) Prestação de Contas de Junho/2022; 

IV) Reprogramação orçamentária;  

V) Assuntos Gerais. 

A súmula da reunião anterior foi, pelas Conselheiras e pelo Conselheiro, lida e 

aprovada. 

Encaminhamento Aprovação unânime da pauta e visto da súmula pelas Conselheiras presentes. 

 



 

 

ORDEM DO DIA 

I Prestação de Contas de junho/2022 

Fonte Gerência de Planejamento e Finanças 

Relator  Janaína de Holanda Camilo 

Discussão 

Foi concedida a palavra à senhora Leonídia Cristina Leão para que iniciasse a 

apresentação. As receitas realizaram neste período o valor de R$ 535.647,41 

mil a mais que o previsto. Nossa receita no período foi composta por 48% RRT 

e 39% Anuidade PF, Aplicações Financeiras 7%, Taxas e Multas 3% e 

Anuidades PJ 2% e Outras Receitas 1%. Enquanto que em comparação ao 

Orçamento de 2022, temos o recebimento de 54,62% de RRTs (R$2.611.635)e 

de 70,41% de Anuidades (R$1.774.833). O valor realizado no período de 

janeiro a junho de 2022 apresentou um aumento de 18,2% em relação ao 

mesmo período de 2021. As receitas foram 21% maiores que o previsto para o 

período, o que se deve aos maiores recebimentos de RRT, Aplicação 

Financeira, Taxas e Multas. O valor realizado de anuidades no período de 

janeiro a junho de 2022 apresentou um aumento de 5,43% em relação ao 

mesmo período de 2021. As receitas de anuidades foram 1,81% menores que 

o previsto para o período, o que se deve aos menores recebimentos de 

anuidades PJ do exercício e de anos anteriores. O valor realizado de RRT no 

período de janeiro a junho de 2022 apresentou um aumento de 17,2% em 

relação ao mesmo período de 2021. A quantidade de RRTs gerados por 

profissional no período foi de 3,11 RRTs/profissional, sendo superior a média 

de 3,06 RRT/profissional dos últimos 3 anos. As despesas correntes foram 

R103,104 mil menores do que o previsto. Sendo a receita composta por: 

prestações de serviços 21%, os encargos e taxas 3% e o Fundo de Apoio e o 

CSC 16% da despesa total. O valor realizado no período de janeiro a junho de 

2022 foi 31,89% maior que o realizado no mesmo período de 2021, sendo as 

Taxas Bancárias, CSC e FA, Patrocínio e ATHIS (R$189.925,00) as despesas 

com valores mais expressivos. As despesas correntes foram 5% menores que 

o previsto para o período. No período houve superávit de R$ 1.212.014,23 que 

foi aplicado em fundo DI, que apresentou um rendimento médio mensal de 

R$34.985,65. Estava previsto superávit de R$573.262 mil sendo realizados 

111,42% a mais devido às menores despesas (-5%) e maiores receitas (21%). 

O CAU/GO contra com uma estrutura atual de 21 funcionários e 3 estagiários. 

Obs.: nos cálculos de despesa com pessoal são considerados:     Salários  +  

Férias  + 13º  + Encargos. Os valores de Benefícios com Alimentação e 



 

 

Transporte não são considerados para o % sobre as receitas. Limite máximo 

= 55%. 

Encaminhamento Aprovação da Prestação de Contas por unanimidade, pelas conselheiras 

presentes e envio à Plenária para aprovação. (Deliberação CAF nº 17/2022) 

 

II Reprogramação 

Fonte Gerência de Planejamento e Finanças 

Relator  Leonidia Cristina Leão 

Discussão 
A Gerente de planejamento Cristina faz a apresentação e explicou sobre 

os valores alterados. Isabel complementa explicando aonde estão aonde 

serão alocados os recursos da entidade com a nova programação.  

Encaminhamento Reprogramação aprovada, por unanimidade, pelos conselheiros 

presentes. (Deliberação CAF nº 18) 

 

II Assuntos Gerais 

Fonte Gerência Geral 

Relator  Isabel Barêa Pastore 

Discussão 

A Gerente Geral noticiou que esteve em evento promovido pelo CAU/BR, em 

Ouro Preto – MG, juntamente com o Presidente da entidade. Informou que as 

pautas das reuniões que lá ocorreram estavam relacionadas às cobranças, ao 

trabalho híbrido, entre outros. Salientou que vários estados tem adotado o 

trabalho híbrido. 

Na sequencia, pontuou que foi agendada reunião com representantes do 

CAU/SP e CAU/PB para discutirem propostas de melhoria das cobranças 

através do SICCAU. 

Após, Isabel ponderou que foi discutida ainda a velocidade e tempo de 

tramitação dos processos de compra pelos CAU/UF, e ao final decidiram pela 

criação de um grupo para realização de troca de informações visando dinamizar 

esses procedimentos. 

A Gerente Geral informou ainda que cada Estado revelou suas atividades 

inovadoras junto aos presentes, tendo o CAU/GO apresentado suas atividades 

relacionadas aos concursos promovidos pela autarquia.  



 

 

Por conseguinte, Isabel trouxe ao conhecimento dos conselheiros que alguns 

CAU/UF tem enfrentado problemas financeiros e que o CAU/GO tem 

avançado para melhorar a funcionalidade das atividades da entidade. 

Foi reforçada por Isabel a necessidade do CAU/GO adquirir equipamentos para 

melhorar o funcionamento das atividades do CAU/GO, principalmente em 

relação aos aparelhos necessários à realização de trabalhos híbrido ou remotos, 

que deverão ser adquiridos o quanto antes. 

Passo outro, a Gerente Geral pontuou que a adesão à Nova Lei de Licitações 

possibilitará uma ampliação da contratação direta de bens e serviços por 

dispensa de licitação, e que a adesão ao banco de registro de preços agilizará a 

realização das contratações. 

Por fim, a gerente Laís se comprometeu a apresentar na próxima reunião da 

CAF análise do PEC’s, já que ocorrerão promoções em carreira dos 

empregados da entidade. 

 

 

 

Janaína de Holanda Camilo 

Coordenadora da CAF 

 

 

 

Considerando a implantação de reuniões deliberativas virtuais, atesto a veracidade e a autenticidade das 

informações prestadas (art. 7º, parágrafo único c/c art. 9º, da Deliberação Plenária Ad Referendum nº 

07/2020-CAU/BR). 

 

 

 

Guilherme Vieira Cipriano 

Assessor Jurídico e de Comissões 
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